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 ملخص البحث
 "Semangat mendalami Bahasa Arab " استخدام كتاب اللغة العربيةالدين:  إصلاح محمد

مهازس ي صدًّق مدزست )دزاست ججسبيت في  ة لترقية مهارة الإستماع والكلامتعليم اللغة العربي يف

  (وهيخازا شسبىن المخىسطت الإسلاميت

والخعليم هى إعطاء العلم مً المدزس إلى الطلاب. وهى ًطلق عليه هظام اشترامي لىيل الهدف. 

ؤثسه العىاصس لعمليت الخعليم ومنها المدزس والطلاب والىسائل الخعليميت والبيئت وغير ذالو وحعليم  .وٍ

ووحد المىاد ًدزّسها المدزّس المىخظمت فى النخاب وهى مشهىز بالنخاب الدزاس ي. فيه اللغت العسبيت 

الباحث لخاب اللغت العسبيت المشهلت عً مهازة الإسخماع فى مدزست مهازس ي صدًق وهيخازا، فحسب 

ًقسأ المدزس النخاب اللغت العسبيت بدون سمعي بصسي والطلاب لا ٌسخعملىهه ولرلو الطلاب قلت 

‌عمليت الخعليم. الجرب فى 

  عسفت مهازة الإسخماع قبل اسخددام لخاب اللغت العسبيتلمالبحث هى  هراوالغسض مً 

‌. وفعاليخه خددام لخاب اللغت العسبيتسعسفت مهازة النلام قبل اولم. وفعاليخه

حصل على ج قبل اسخددام لخاب اللغت العسبيتمهازة الإسخماع أن والحاصل مً هخائج البحث ‌

في حعليم  قبل اسخددام لخاب اللغت العسبيت مهازة النلام. و‌18.35هي  الاخخباز القبلى بالمعدىهديجت 

فعاليت مهازة الإسخماع بعد اسخددام لخاب اللغت و‌. 83،83 حصل على هديجت بالمعدىج ،اللغت العسبيت

حصل ج وبعده.لخاب اللغت العسبيت مً قبل اسخددام  هديجت فعاليتلدسب وسبت مئىٍت معدى العسبيت ا

ظهس الفسق  01.77وفي الاخخباز البعدي هى  18.35 في الاخخباز القبلى هى المعدىأن هخائج الطلاب  وٍ

مقبىلا ومعىاه هى  Haمسدودا و  Hoبىاء على البياهاث السابقت ًهىن  7071( 95.58= 18.35- 01.77)

و  0،1ألبرها  83،83الاخخباز القبلي هى حصل هديجت الطلاب فى جفعاليت مهازة النلام و‌. وحىد فعاليت

. و هرا بمعنى 11سها و أصغ 81ألبرها  08،83 معدى هديجت الطلاب فى الاخخباز البعدي هى 97أصغسها 

‌.هىاك فعاليت
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Abstrak 

Muhamad Islakhudin: Penggunaan Buku Ajar “Semangat Mendalami Bahasa Arab” 

Dalam Pembelajaran Bahasa Arab  Untuk Meningkatkan Keterampilan Menyimak Dan 

Berbicara (Penelitian di MTs. Maharesi Siddiq Wanantara Cirebon) 

Belajar adalah suatu aktifitas dimana terdapat sebuah proses dari tidak tahu menjadi 

tahu, tidak mengerti menjadi mengerti, tidak bisa menjadi bisa untuk mencapai hasil yang 

optimal. Belajar termasuk aktivitas yang dilakukan oleh para siswa yang dibimbing oleh 

seorang pendidik dan aktivitas tersebut dinamakan dengan sebuah proses pembelajaran. 

Dalam sebuah pembelajaran bahasa arab terdapat materi-materi yang diajarkan oleh guru  

yang terangkum dalam sebuah buku yang biasa dikenal dengan istilah buku teks. Penulis 

menemukan permasalahan penggunaan buku ajar dalam keterampilan menyimak dan 

berbicara dimana guru hanya membacakan kalimat yang ada dibuku tanpa bantuan audio dan 

gambar oleh karena itu siswa mengalami kesulitan dalam keterampilan menyimak dan 

berbicara.  

Tujuan dari penelitian yaitu untuk mengetahui keterampilan menyimak sebelum 

penggunan buku ajar dan efektivitas nya setelah penggunaan buku ajar, dan untuk mengetahui 

keterampilan berbicara sebelum penggunaan buku ajar dan efektifitas nya setelah penggunan 

buku ajar. 

Hasil dari penelitian bahwasan nya keterampilan menyimak sebelum penggunaan 

buku ajar menunjukan angka 18.35, dan hasil dari keterampilan berbicara sebelum 

penggunaan buku ajar menunjukan angka 83,83. Efektifitas keterampilan istima’ setelah 

penggunan buku ajar menunjukan angka 01.77. dan efektifitas keterampilan berbicara setelah 

penggunaan buku ajar menunjukan angka 08,83. 
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Abstract 

 

 Learning is an activity where there is a process from not knowing to knowing, not 

understanding to understanding, not being able to becoming able to achieve optimal results. 

Learning includes activities carried out by students who are guided by an educator and these 

activities are called a learning process. In Arabic language learning, there is material taught 

by the teacher which is summarized in a book which is usually known as a textbook. The 

author found the problem of using textbooks in listening and speaking skills where the teacher 

only read the sentences in the book without the help of audio and pictures, therefore students 

experienced difficulties in listening and speaking skills. 

 The aim of the research is to determine listening skills before using textbooks and 

their effectiveness after using textbooks, and to determine speaking skills before using 

textbooks and their effectiveness after using textbooks. 

 The results of the research show that listening skills before using textbooks show the 

number 18.35, and the results of speaking skills before using textbooks show 83.83. The 

effectiveness of special skills after using textbooks shows a figure of 01.77. and the 

effectiveness of speaking skills after using textbooks shows a figure of 08.83. 

 

 

 

 

 

 

 

 


